

Le guide du parti Jouvence, Valère Bessala, était attendu hier soir sur plateau de l'émission « DU TIC AU TAC » sur le media en ligne G et J.

Mais curieusement à la dernière minute, l'homme politique, a décliné l'invitation sans aucune raison valable, alors que toutes les commodités avaient été mises en place pour l'accueillir.

Le co-présentateur de l'émission « DU TIC AU TAC » Romaric Tenda, n'a pas caché sa déception : « Malgré le fait que nous ayons pris toutes les dispositions liées à son déplacement et à son hébergement, sans oublier la mobilisation d'un véhicule et d'un chauffeur qu'on avait dépêché spécialement pour ses courses, afin qu'il ait un excellent séjour dans la ville de Douala à nos côtés, pour la réalisation de cette émission DU TIC AU TAC que nous annonçons depuis des jours dont la diffusion devait être ce soir, l'homme nous a simplement envoyé balader. Toute l'équipe de production avec. Alors que nous l'attendions et sachant qu'il avait déjà pris la route, il nous répondra sèchement et avec le mépris le plus grand. Malgré cela, nous avons tenu à produire notre émission et à dire la vérité à nos internautes. Malheureusement l'émission n'aura durée que quelques minutes. Le temps d'annoncer son absence. Bonne écoute »